



MSHT Auf der Weid 9 D-65510 Hünstetten

Musikschule Hünstetten Taunusstein e.V.

Auf der Weid 9 D-65510 Hünstetten

T +49 (0) 6126. 5 38 40

F +49 (0) 6126. 22 43 71

mail@musikschule-ht.de

www.musikschule-ht.de

Mitglied im VdM

Notlösung entpuppt sich als Volltreffer

„Ein Freiwilliges Soziales Jahr in einer Musikschule ist so viel mehr als nur Noten sortieren und Instrumente wegräumen.“ – Für Maurice Witaszak, dem diesjährigen FSJler der Musikschule Hünstetten Taunusstein, eine Erkenntnis, die er bereits in der ersten Woche seiner Tätigkeit machte. Seit dem 1. September 2021 gehört er zur Musikschul-Familie und widmet sich vielen verschiedenen Aufgaben. Am Vormittag ist er eine wertvolle Unterstützung in der Musikschulverwaltung und kümmert sich um die Pflege der Social-Media-Kanäle, das Schreiben von Presseartikeln und um viele hundert Kleinigkeiten, die täglich anfallen. Auch das Mitorganisieren von Veranstaltungen der Musikschule gehört zu seinen Aufgaben. Hier liegt das Augenmerk zurzeit vor allem auf der Planung des Broadway-Musicals NATÜRLICH BLOND, das ab dem 18. März insgesamt acht Mal im Bürgerhaus TAUNUS, Taunusstein-Hahn aufgeführt wird. Am Nachmittag hilft Maurice in der Ganztagsbetreuung für die fünften und sechsten Klassen der IGS Wallrabenstein, assistiert hier bei den Hausaufgaben, macht Beschäftigungsangebote und hat immer ein offenes Ohr für Wünsche und Sorgen der Kinder. Ganz nebenbei unterstützt er auch noch die XXL-Band der Musikschule an der E-Gitarre.

„Das FSJ war tatsächlich nur eine Notlösung“, gibt Maurice Witaszak zu. Eigentlich wollte er nach seinem Abitur eine Ausbildung zum Tanzlehrer machen, doch dem Plan kam die Pandemielage im Frühjahr 2021 in die Quere, von der auch Tanzschulen ganz besonders betroffen waren. Dennoch bereue er seine Wahl keineswegs – ganz im Gegenteil: er sei dankbar für die vielen neu gesammelten Erfahrungen und die tollen Menschen, die er in den ersten 100 Tagen seines freiwilligen sozialen Jahres bereits kennengelernt hat.

In den kommenden Monaten freut sich der engagierte FSJler besonders auf die Fahrt mit dem Musikschulorchester zum europäischen Musikschulfestival in Luxemburg und auf seine eigene Projektarbeit, die er im Rahmen des Freiwilligen Sozialen Jahres vorbereitet: er möchte den Kindern in der Nachmittagsbetreuung die Welt der Musik noch ein Stück näherbringen, indem sie sich an verschiedenen Instrumenten ausprobieren können.

Ermöglicht wird die FSJ-Stelle in der Musikschule Hünstetten Taunusstein auch in diesem Jahr wieder durch die finanzielle Förderung der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen, die damit entscheidend zur Stärkung und zum Ausbau der Freiwilligendienste in Hessen beiträgt. Für das kommende Jahr sucht die Musikschule bereits zum achten Mal nach einem kulturinteressierten jungen Menschen, der das Musikschulteam im Rahmen des FSJs unterstützen möchte. Bewerbungen sind ab sofort über die Landesvereinigung Kulturelle Bildung Hessen möglich: www.lkb-hessen.de/freiwilligendienste.

4. Februar 2022

vr bank Untertaunus e.G.

IBAN DE28 5109 1700 0035 1146 02

BIC VRBUDE51XXX